

開一中 給食だより



令和2年度6月号
練馬区立開進第一中学校

学校が再開されました。給食もようやくスタートします。給食室でも今まで以上に衛生管理を徹底し、安心・安全でおいしい給食を提供していきます。どうぞよろしくお願いいたします。



6月の献立から

6月の給食は、感染リスクや衛生面を考慮し、2回の盛り付けで完了する献立になっています。そのため一皿のみという献立も多くなっています。

24日 練馬区の小中学校で、練馬産の「ねり丸キャベツ」を使った献立が出されます。開一中はキャベツをたっぷり使った「回鍋肉丼」です。

給食時間の約束

給食の再開にあたっては、次のことに注意、配慮しながら行います。

- 給食前と片付けた後は、しっかり石鹸で手を洗います。
- 机は合わせず前を向いて食べます。
- 机にランチョンマットなどをしきます。
- いただきますをするまでは、マスクをはずさないようにします。
- 会話を控え、静かに食べます。
- 片付けは各自で行います。

ご家庭へのお願い



ランチョンマットを持たせてください。*ハンカチ、バンダナでも構いません。*机のサイズは、横60センチ縦40センチです。
*外したマスクを入れておく袋などを用意しましょう。

6月29日から牛乳パックのリサイクルが始まります！！

今まで、飲んだらただで給食室に返していた牛乳パックを、6月29日からは洗った後に乾かして、翌日に開いてから返すこととなります。回収されたパックは、再生紙などにリサイクルされます。詳しい手順は後日説明があります。



6月26日までは今まで通り、飲んだらただで給食室に返します。



お願い * 朝ごはんをしっかりと食べましょう *

朝ごはんを食べないと、お腹が空いて授業に集中できなくなってしまいます。しっかりと食べてから登校しましょう。